

为广东省肇庆怀集县万诗小学捐赠学习物资



广东虽然是中国GDP第一的省份，但是由于中国经济发展不均衡，离广州市驱车4个多小时的西南部的肇庆市怀集县诗洞镇就依然非常贫穷，当地的万诗小学在2009年9月摆脱危房进入新村委会无偿让出大队部所在地（现校址）新建的校舍后，由于村委会财力有限，学校至今未装安校门，还没修缮围墙，教师宿舍和球场等配套设施等待完善。这些问题给学校安全管理带来了很大的隐患，期待社会的帮助。

在与新快报的记者沟通得知此信息后，4月9日~17日广东分公司在公司内部为万诗小学开展了捐款捐物活动，分公司同事表现踊跃，筹得一定善款和若干书籍及文体用品，公司决定将善款购买小学生书籍和体育用品，进行实物捐赠。

4月27日，广东分公司樱井总经理及行政部员工与新快报记者一起走访了万诗小学，考察学校情况并赠送了捐赠品。校长代表师生们对捐赠活动表示了感谢并介绍了小学基本情况。万诗小学是怀集县诗洞革命老区镇万诗革命老区村的一所小学，现有在校生456人，教师12人，共开设9个教学班。虽然条件艰苦，但师生参加各级各类技能大赛和学业竞赛屡获荣誉，有1人次获全国奖，1人获省级奖，1人获市级奖。从孩子们充满活力的笑容和眼神中，看到了他们对知识的渴求。广东分公司希望与小学继续合作，为孩子们传授风险预防的安全知识，继续为孩子的健康成长贡献一份力量。



与学校师生合影



学校师生



捐助物资

広東省肇慶懷集県万詩小学校に寄贈物



広東省は中国GDPNO.1の省ですが、省内の格差は大きく、農村部にはまだまだ貧しい地域が多いのが実情です。広州市から車で4時間離れた肇慶市懷集県詩洞鎮も例外ではありません。当地の万詩小学校は2009年9月によくぼろぼろの校舎から現在の新築の校舎に移りましたが、村の役所は財政難で、学校は未だ玄関とフェンスを取り付けていませんし、教師寮やサッカー場等の関連施設も整えられていません。セキュリティ管理上問題であり、社会の援助を期待しています。

「新快報」の記者との交流により、学校の状況を知った広東支店は、4月9日～17日に当学校のために社内で義援金と寄贈物を募集し、スタッフの皆さんの積極的な支持を得ました。義援金を小学生向けの書籍とスポーツ道具の購入にあて、寄贈された文房具と一緒に小学校に届けることにしました。

4月27日、広東支店の桜井総経理と行政部社員および「新快報」の記者が万詩小学校を訪問し、寄贈品を校長先生に渡しました。校長先生は生徒一同を代表し当社に感謝し、小学校の状況を紹介してくれました。万詩小学校は現在在籍生徒は456人、教師は12人、9個のクラスがあります。ハード面では不備が多いですが、先生と生徒達は非常に頑張っています。当学校の生徒は各種の技能大会とコンテストに出て、1人は全国賞、1人は全省賞、1人は全市賞等数回の賞を獲得するなど素晴らしい成績を挙げています。子供の笑顔と眼差しから、勉強の熱意が伺えます。広東支店は今日の縁を大事にし、今後も同小学校に協力すべく、子供達に安全知識を教え、子供の健康と成長に貢献することを計画しています。



学校側との記念写真



笑顔溢れる生徒達



援助物資